



## Tasting – Nuevas experiencias, nuevas competencias

Unter diesem Motto stand eine Jugendbegegnung, die im Sommer 2015 in Avilés (Spanien) in Kooperation mit der Hans-Wendt-Stiftung für junge Menschen mit geringen Chancen stattfand.

Drei Gruppen aus Portugal, Spanien und Bremen haben sich in zehn Tagen mit unterschiedlichen Themen auseinandergesetzt. Jeder Tag stand unter einem anderen Motto - Musik, Tanz und Bewegung, Natur, Recycling und Kreativität - zu dem es Angebote gab, die die TN ausprobieren konnten. Die Workshops reichten von Surfen über Graffiti bis hin zum Einüben eines eigenen Songs mit selbst gebauten Musikinstrumenten.

Neben den vielfältigen Angeboten stand die interkulturelle Kommunikation der teilnehmenden Jugendlichen im Vordergrund. Trotz einiger Herausforderungen ist es gelungen junge Menschen mit geringen Chancen auf internationaler Ebene zusammenzubringen.

Bundesweit gibt es nicht viele Jugendbegegnungen, die speziell für benachteiligte Jugendliche organisiert werden. Daher besteht seitens der Hans-Wendt-Stiftung die Möglichkeit, sich weiterführend zu den Ergebnissen und zur Durchführung von Aktivitäten für diese Zielgruppe beraten zu lassen. Kontaktperson ist Wolfgang Keppler, Mail: [wkeppler@hwst.de](mailto:wkeppler@hwst.de).

Unterstützt durch:

